

Herr Paas erkundigt sich, ob es notwendig ist, dass das benötigte Fahrzeug für den Betriebshof für den Winterdienst sowie als Trägerfahrzeug für einen Böschungsmäher ein Unimog sein muss. Er verweist auf die Stadt Hückeswagen, die für diese Aufgaben ein alternatives Fahrzeug haben.

Seitens der Verwaltung wird erklärt, dass hier nicht zwingend ein Unimog beschafft werden muss. Der Betriebshof hat sich bereits mit der Stadt Hückeswagen aufgrund der Alternative in Verbindung gesetzt. Auf Rückfrage des Herrn Paas wird berichtet, dass dieses alternative Fahrzeug Kosten zwischen 120.000 und 130.000 Euro aufweist.

Sodann lässt der Vorsitzende über folgenden Beschlussentwurf abstimmen: